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Protokoll 
 
der Jahreshauptversammlung vom 04.11.2019 der DLRG Ortsgruppe Linn e.V.  
in der Gaststätte "En et Büdchen“, Königsberger Straße 80, 47809 Krefeld: 
 
Beginn: 19:45 Uhr 
 
Teilnehmer und Gäste gemäß separater Liste 
 
 
TOP 1) Begrüßung durch den Leiter der DLRG Ortsgruppe Linn e.V. 
 
Die Begrüßung erfolgte durch den 1. Vorsitzenden Bernd Hartmann. Er begrüßte,  
Dagmar van Hagen, Joachim Krokowski, Rosi Krokowski, für die OG Uerdingen, Carola 
Bendt für die OG Krefeld, Martin Bagsik als Vertreter vom Bezirk. Die DLRG Ortsgruppe 
Bockum e.V. teilte vorab mit, dass heute leider keiner erscheinen könne und ließ sich 
entschuldigen. Außerdem begrüßte Bernd Hartmann unsere Ehrenmitglieder Bernd Müskes 
und Heinz Brockers.  
 
 
TOP 2) Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 
 
Es erfolgte die Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung. 
Bernd Hartmann bat um Genehmigung der Tagesordnung.  
Bernd Hartmann erklärte, dass unter Punkt 10a noch die Wahl der Delegierten hinzukäme.  
Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt. 
 
 
TOP 3) Totenehrung 
 
Alle Anwesenden gedachten der Toten. 
 
 
TOP 4) Genehmigung des Protokolls der JHV 2018 
 
Bernd Hartmann fragte, ob das Protokoll vorgelesen werden solle.  
Es wurde einstimmig beschlossen, dass jeder das ausgelegte Protokoll durchlesen  
könne und auf das Vorlesen wurde verzichtet.  
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2018 wurde einstimmig genehmigt. 
 
 
TOP 5) Jahresberichte 
 
Bernd Hartmann bedankte sich bei allen Aktiven, besonders bei allen, die in der 
Schwimmhalle ihren Dienst absolvierten sowie dem Vorstand für die geleistete Arbeit. 
Besonders betonte er die gute Zusammenarbeit mit dem Bezirk und den anderen 
Ortsgruppen.  
Danach gab er das Wort an die Geschäftsführerin Andrea Klaffke-Hartmann. Diese fing mit 
Ihrem Bericht an und verlas ihn.  
 
Im Anschluss las die kommissarische Schatzmeisterin Tanja Platen ihren Bericht vor und 
übergab das Wort an den Einsatzleiter Stephan Sparla. 
 
Danach lasen der stellvertr. Ausbildungsleiter Thomas Menke sowie die Jugendvorsitzende 
Nadine Femers ihre Berichte vor.  
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TOP 6) Aussprache zu Top 5  
 
Es gab keine Nachfragen oder Wortmeldungen.  
 
 
TOP 7) Bericht der Revisoren 
 
Der Revisor Tim Knobel-Kruse erklärte, dass der Jahreskassenabschluss ordnungsgemäß 
sei.  
Gegen den Bericht der Revisoren wurden keine Einwände erhoben. 
 
 
TOP 8) Wahl eines Versammlungsleiters 
 
Martin Bagsik wurde vorgeschlagen. Mit einer Enthaltung wurde beschlossen, dass Martin 
Bagsik Versammlungsleiter sei. Er nahm die Wahl an.  
Er überbrachte die Grüße des Bezirks und hob hervor, wie gut die Zusammenarbeit mit der 
OG Linn und auch mit den anderen Ortsgruppen sei. Er betonte, dass die OG Linn wirklich 
noch mit Herz dabei sei und es schön sei, dass die OG Linn sich so engagiert.   
 
 
TOP 9) Entlastung des Vorstands 
 
Martin Bagsik fragte, ob jemand gegen die Entlastung des Vorstandes sei. Es war keiner 
dagegen, somit wurde der Vorstand einstimmig entlastet.  
 
 
TOP 10) Neuwahl der Vorstandsmitglieder 
 
Zur Wahl stellten sich:  
Ortsgruppenleitung:    Bernd Hartmann 
Geschäftsführung:    Andrea Klaffke-Hartmann 
Schatzmeisterei:    Tanja Platen 
Leitung Einsatz:    Günther Amend 
Leitung Ausbildung:    Ute Jöris 
 
Martin Bagsik fragte vor jedem Wahlgang, ob die Wahl öffentlich oder geheim erfolgen sollte. 
Jeder Wahlgang erfolgte dann öffentlich und alle vorgeschlagenen Personen wurden 
einstimmig gewählt.  
 
Als Stellvertreter stellten sich folgende Personen zur Wahl: 
Stellvertr. Ortsgruppenleitung:  Stephan Sparla  
Stellvertr. Geschäftsführung:  Dirk Jentges 
Stellvertr. Schatzmeisterei:   Nicole Sparla 
Stellvertr. Leitung Einsatz:   Bernd Hartmann 
Stellvertr. Leitung Ausbildung:  Thomas Menke 
 
Martin Bagsik fragte abermals vor jedem Wahlgang, ob die Wahl öffentlich oder geheim 
erfolgen solle. Jeder Wahlgang erfolgte dann öffentlich.  
 
Stephan Sparla wurde mit 4 Enthaltungen gewählt.  
Alle anderen vorgeschlagenen Personen wurden einstimmig in ihre Ämter gewählt.  
 
Matthias Eschbach fragte, ob denn auch die Beauftragten aus dem Vorstand entlassen 
seien, wenn der Posten des Beauftragten für Öffentlichkeit nicht erneut zur Wahl stünde. 
Martin Bagsik erklärte ihm, dass dies der Fall sei und wenn der Beauftragte nicht wieder neu 
gewählt werden sollte, dieser Posten dann auch nicht mehr Bestandteil im aktuellen 
Vorstand sei.   
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TOP 10a) Wahl der Delegierten 
Martin Bagsik erklärt, warum Delegierte gewählt werden müssen.  
Die Anzahl der Delegierten wird durch die Anzahl der Mitglieder eines Vereines bestimmt. In 
der Ortsgruppe Linn e.V. müssten demnach 3 Delegierte + 3 Vertreter gewählt werden.  
 
Vorgeschlagen wurden: 
 
Als Hauptdelegierte: 
Bernd Hartmann  
Stephan Sparla 
Ute Jöris 
 
Martin Bagsik fragte, ob öffentlich oder geheim gewählt werden solle.  
Sie wurden einstimmig öffentlich gewählt und nahmen die Wahl an. 
 
Vertretende Delegierte: 
Nicole Sparla 
Tanja Platen 
Dirk Jentges 
 
Martin Bagsik fragte, ob öffentlich oder geheim gewählt werden solle.  
Sie wurden einstimmig öffentlich gewählt und nahmen die Wahl an. 
 
 
TOP 10 b) Wahl der Revisoren 
 
Vorgeschlagen wurden: 
 
1. und 2. Revisor 
Tim Knobel-Kruse 
Nadine Jöris 
 
Martin Bagsik fragte, ob öffentlich oder geheim gewählt werden solle.  
Sie wurden einstimmig öffentlich gewählt und nahmen die Wahl an. 
 
Stellvertr. Revisoren 
Nadine Femers 
Kerstin Breuer 
 
Martin Bagsik fragte, ob öffentlich oder geheim gewählt werden solle.  
Sie wurden einstimmig öffentlich gewählt und nahmen die Wahl an. 
 
Zum Schluss bedankte sich Martin Bagsik und wünschte allen neu gewählten Mitgliedern viel 
Spaß und Erfolg.  
 
 
TOP 11) Haushaltsplan und Haushaltssatzung 
 
Bernd teilte mit, dass der Haushaltsplan 2019 sowie die Haushaltssatzung 2020 auf den 
Tischen ausliege. Alle Anwesenden lasen ihn sich durch.  
 
Es gab keine Nachfragen oder Wortmeldungen.  
 
Es gab keine Einwände und die Haushaltssatzung und der Haushaltsplan wurden einstimmig 
genehmigt.  
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TOP 12) Verdienstehrungen/Mitgliedschaftsehrungen  
 
Folgende Mitglieder wurden geehrt: 
 

   
Mitgliedsehrenzeichen Silber 
(40 Jahre) 
Heike Müskes 
 
Mitgliedsehrenzeichen Silber  
(25 Jahre) 
Udo Houben 
Andreas Czernietzki 
Nicola Rieger 
Gerda Wolfertz 
 
Mitgliedsehrenzeichen Bronze 
(10 Jahre) 
Ute Jöris 
Niklas Zitzewitz 
Barbara Bradka 
Erika Wefers 
Dana Romanski 
Tion-Finn Stauch   

 
Einige zu Ehrenden waren leider nicht persönlich anwesend. Diese Personen bekommen 
ihre Urkunden nachträglich überreicht.  
 
 
TOP 13) Anträge 
 
Es waren keine Anträge eingegangen.  
 
 
TOP 14) Verschiedenes 
 
Nicole Sparla fragte nach, wann und ob es eine Schulung für die Schatzmeister zu SEWOBE 
geben wird.  
 
Martin Bagsik erklärte, dass er auf einer Tagung war, bei der es auch um SEWOBE ging. Da 
das Programm doch sehr umfangreich sei und die Multiplikatoren die Schulungen 
ehrenamtlich leisten und das leider nicht in dem Umfang leisten können, wie es ursprünglich 
angedacht war, wird überlegt, dass die Firma, die SEWOBE entwickelt hat, unterstützend 
eingreifen wird.  Das heißt, dass zusätzlich zu den ehrenamtlichen Multiplikatoren noch eine 
Art Kundendienst durch SEWOBE erfolgen soll. Viele Ortsgruppen würden schon mit 
SEWOBE arbeiten. Am besten bespricht man sich nochmal mit dem Multiplikator, der für 
einen zuständig sei. 
 
Tanja Platen fragte speziell nach dem Buchhaltungsmodul. Martin Bagsik empfahl ihr, sich 
mit Sylvia Kemmler, der Schatzmeisterin vom Bezirk, in Verbindung zu setzen, da diese 
schon damit arbeitet.  
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Da es keinerlei Fragen oder Anregungen mehr gab, schloss Bernd Hartmann die Sitzung.  
 
Er bedankte sich bei allen Anwesenden und erklärte, dass die Getränke für die Zeit der JHV 
von der Ortsgruppe übernommen würden.  
 
Ende:    20:50           Uhr 
Krefeld, den 04.11.2019 
 
 
 
Bernd Hartmann     Andrea Klaffke-Hartmann  
(Vorsitzender)      (Geschäftsführung und Protokollführerin) 
  
 


